Rechenzentrum

Volmarstein 2007

Die liebevolle Restaurierung des Speisesaales, das auf eine wechselvolle Umbaugeschichte hinter sich hatte, legte einiges der alten, zum Glück noch recht gut erhaltenen Bauelemente offen. Die Beleuchtungsrealisierung erfolgte mit zurückhaltenden Ringleuchtern in Edelstahloptik mit moderner Lichttechnik, die sich an die ursprüngliche Formensprache anlehnen, ergänzt durch entsprechende Akzentbeleuchtung. Die Beleuchtung der Terrasse des Speisesaales im Außenbereich wurde 2010 ausgeführt. Hierzu wurden Architekturelemente wie die Fassade und Geländerstützen, sowie einzelne, angrenzende Bäume mit Licht akzentuiert.

Architekten: Dreesen

Lichtplanung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal



